



# ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

hôpitaux

Question écrite n° 64322

## Texte de la question

M. Bruno Le Roux souhaite attirer l'attention de Mme la secrétaire d'État aux personnes handicapées sur la fermeture annoncée du centre médico psychologique Blumenthal à Epinay-sur-Seine. En effet, la fermeture du centre de santé de la Croix-Rouge sur le quartier de Blumenthal constitue un terrible handicap pour les familles de la commune. Ce centre abrite le centre médico psychologique qui accueille de nombreux enfants dont les difficultés ne peuvent attendre d'être traitées. L'égalité des chances et le droit à la santé seraient gravement remis en cause à Epinay-sur-Seine si ce centre venait effectivement à fermer. Aussi, il lui demande quelles mesures le Gouvernement entend mettre en oeuvre pour permettre au centre de maintenir son activité ou pour favoriser son déménagement dans un local proche afin que les enfants et les familles puissent trouver des réponses à leurs besoins.

## Données clés

**Auteur :** [M. Bruno Le Roux](#)

**Circonscription :** Seine-Saint-Denis (1<sup>re</sup> circonscription) - Socialiste

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 64322

**Rubrique :** Établissements de santé

**Ministère interrogé :** personnes handicapées

**Ministère attributaire :** santé, jeunesse et sports

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 3 mai 2005, page 4464